
綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

１ 会議開催の日時 令和５年４月２４日（月）１３時３０分～１４時３０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 村 上 元 良 

教育部長 大 槻 伸 一 

学校教育課長 斉 藤 さおり 

社会教育課長 立 藤 江 理 

学校教育課主幹 青 木 賢 次 

４ 議事の大要 

教 育 長  ４月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお願

いします。 

全 委 員 （承認） 

教 育 長  私の４月の活動報告と５月の活動予定を報告させていただきます。 

人事異動にかかる交付式、着任式、第１回校園長会、新規採用職員研修（訓

話）、令和５年度府内市町（組合）教育委員会教育長会議、綾部市公民館連

絡協議会総会、第１回管内教育長会議 

＜以下予定＞ 

里山交流研修センター竣工式、第 30 回あやべ由良川花壇コンクール表彰式、

令和５年度中丹地方教育委員会連絡協議会総会、令和５年度近畿都市教育長協

議会定期総会、全国都市教育長協議会、第１回京都府都市教育長協議会等 

教 育 長  付議事項について説明をお願いします。 

学校教育課長   （議第９号 綾部市立小学校及び中学校に勤務する府費負担教職員の服務に 

       関する規程の一部改正について、議第１０号 綾部市給食費高騰対策補助金 

交付要綱の一部改正について） 

全 委 員  （承認） 

社会教育課長  （議第１１号 綾部市社会教育委員の委嘱及び解嘱について、議第１２号 綾

部市文化財審議会委員の委嘱について） 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  次に報告事項について説明をお願いします。 

部   長 （新型コロナウイルス感染症の状況について） 

学校教育課長  （教職員の時間外勤務の状況について、生徒指導上の問題状況について、令

和４年度卒業小学６年生及び中学３年生の進路状況について、令和５年度

小・中学校児童生徒数、幼稚園児数について） 

学校教育課主幹 （綾部中学校不登校対応について、学校教育の重点について、いじめ・不

登校の相談窓口について） 

社会教育課長  （ゴールデンウィークの３館について、コウノトリの状況について） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は、５月２９日１３時３０分から行います。 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

１ 会議開催の日時 令和５年５月２９日（月）１３時３０分～１４時３０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 村 上 元 良 

教育部長 大 槻 伸 一 

学校教育課長 斉 藤 さおり 

社会教育課長 立 藤 江 理 

学校教育課主幹 青 木 賢 次 

４ 議事の大要 

教 育 長  ５月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお願

いします。 

全 委 員 （承認） 

教 育 長  私の５月の活動報告と６月の活動予定を報告させていただきます。 

令和５年度中丹地方教育委員会連絡協議会総会、令和５年度近畿都市教育長協

議会定期総会、全国都市教育長協議会、第１回中丹地区教科用図書採択協議会、

第１回京都府都市教育長協議会等 

＜以下予定＞ 

京都府市町村教育委員会連絡会定期総会、綾部世界連邦運動協会総会、第４

３回綾部市小学生陸上競技大会、、令和５年度綾部市防災会議、６月議会等 

教 育 長  付議事項について説明をお願いします。 

学校教育課長  （議第１３号 綾部市部活動地域移行検討委員会設置要綱の制定について） 

全 委 員  （承認） 

社会教育課長  （議第１４号 綾部市図書館設置及び管理に関する条例の一部改正につい

て、議第１５号 綾部市図書館管理及び運営規則の一部改正について、議

第１６号 綾部市図書館協議会委員の任命について、議第１７号 令和５

年度綾部市一般会計補正予算（第３号）について） 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  次に報告事項について説明をお願いします。 

学校教育課主幹 （教職員の時間外勤務の状況について、生徒指導上の問題状況について） 

学校教育課長  （令和５年度小・中学校児童生徒数、幼稚園児数について、水泳授業につ

いて、修学旅行について、中学生海外派遣事業について、部活動の地域

移行について、計画訪問の日程について） 

社会教育課長  （社会教育事業の実施について（青少年すこやかフォーラム、地域未来塾、

放課後子ども教室、古文書講座）、コウノトリの状況について） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は、６月２３日１３時３０分から行います。 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

１ 会議開催の日時 令和５年６月２３日（金）１３時３０分～１４時３０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 村 上 元 良 

教育部長 大 槻 伸 一 

学校教育課長 斉 藤 さおり 

社会教育課長 立 藤 江 理 

学校教育課主幹 青 木 賢 次 

４ 議事の大要 

教 育 長  ６月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお願

いします。 

全 委 員 （承認） 

教 育 長  私の６月の活動報告と７月の活動予定を報告させていただきます。 

教科用図書採択協議会委員委嘱状交付、第１回部活動地域移行検討委員会、 

第４３回綾部市小学校陸上競技大会、ほたるの夕べ２０２３、綾部市防災会 

議、計画訪問等 

＜以下予定＞ 

６月議会、令和５年度京都府社会教育委員連絡協議会総会、青少年すこやか

フォーラム、綾部工業研修所卒業式・入所式、第２回中丹教科用図書採択協

議会等 

教 育 長  付議事項について説明をお願いします。 

社会教育課長  （議第１８号（仮称）駅北複合施設整備工事（建築本体工事）請負契約の

一部変更について） 

全 委 員  （承認） 

社会教育課長  （議第１９号（仮称）駅北複合施設整備工事（電気設備工事）請負契約の

一部変更について） 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  次に報告事項について説明をお願いします。 

部   長  （６月議会一般質問について、第１回鵜活動地域移行検討委員会について） 

学校教育課主幹 （教職員の時間外勤務の状況について、生徒指導上の問題状況について） 

学校教育課長  （小学生陸上競技大会の結果について） 

社会教育課長  （社会教育事業の実施について（青少年すこやかフォーラム、資料館ミニ

企画展示、地域未来塾）、放課後学級（夏休み）利用状況ついて） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は、７月３１日１３時３０分から行います。 

 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

１ 会議開催の日時 令和５年７月３１日（月）１３時３０分～１４時３０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 村 上 元 良 

教育部長 大 槻 伸 一 

学校教育課長 斉 藤 さおり 

社会教育課長 立 藤 江 理 

学校教育課主幹 青 木 賢 次 

４ 議事の大要 

教 育 長  ７月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお願

いします。 

全 委 員 （承認） 

教 育 長  私の７月の活動報告と８月の活動予定を報告させていただきます。 

青少年すこやかフォーラム、第２回校園長会、大島幸雄先生叙勲伝達、綾部

市文化財審議委員会、第２回・第３回中丹教科用図書採択協議会等 

＜以下予定＞ 

令和５年度綾部市功労者表彰式、事務事業評価、中学生国内留学出発式・帰

着式、チャレンジイングリッシュ、ブロック一貫教育推進会議等 

教 育 長  本日は付議事項がありませんので、報告・連絡事項について説明をお願

いします。 

部   長  （６月議会報告） 

学校教育課主幹 （教職員の時間外勤務の状況について、生徒指導上の問題状況について） 

学校教育課長  （飛び立て！中学生海外派遣事業について、チャレンジイングリッシュについ 

て、中学生総合体育大会の結果について） 

社会教育課長  （社会教育事業の実施について（久田山フェスティバル、夏休みの作品大

募集、図書館休館イベント、人権セミナー）、コウノトリの状況ついて） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は、８月９日１３時３０分から行います。 

５ 委員署名 

 

令和５年８月２４日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

１ 会議開催の日時 令和５年８月２４日（木）１０時３０分～１１時３０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

３ 出席した者の氏名  教育長 村 上 元 良 

教育部長 大 槻 伸 一 

学校教育課長 斉 藤 さおり 

社会教育課長 立 藤 江 理 

学校教育課主幹 青 木 賢 次 

４ 議事の大要 

教 育 長  ８月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお願

いします。 

全 委 員 （承認） 

教 育 長  私の８月の活動報告と９月の活動予定を報告させていただきます。 

令和５年度綾部市功労者表彰式、事務事業評価、京都府市町村教育委員連合

会三役会、中学生国内留学出発式・帰着式、チャレンジイングリッシュ等 

＜以下予定＞ 

ブロック一貫教育推進会議、京都府公立幼稚園・こども園ＰＴＡ連絡協議会

研修大会、９月議会等 

教 育 長  付議事項について説明をお願いします。 

社会教育課長  （議第２１号 綾部市放課後児童健全育成事業の実施に関する条例の一部

改正について、議第２２号 私市円山古墳公園条例施行規則の一部改正に

ついて、議第２３号 綾部市図書館雑誌スポンサー制度実施要綱の制定に

ついて） 

樋 口 委 員   図書館雑誌スポンサー制度については、市の予算としてはどれくらいの 

       金額を見込まれていますか。 

社会教育課長   現在、雑誌は３０～４０タイトルを購入しているので、１冊千円として約４

０万円程度の予算となっています。中丹管内の他市でも実施されており、基

本的にはスポンサーに雑誌を選んでもらう形となります。 

全 委 員  （承認） 

学校・社会教育課長  （議第２４号 令和５年度綾部市一般会計補正予算（第５号）について） 

小 南 委 員  給食調理員の採用について、毎回人を確保するのも大変なので、短時間

勤務者を多く採用するより、長時間勤務で長く働いてもらえる調理員を

採用する方向にシフトしていくのがよいのではないでしょうか。 

学校教育課長   今年度、調理員は長時間勤務の採用枠を作りましたが、応募は４人だけで

した。初年度なので少ないのもありますが、今のところフルタイムではなく、

短時間の働き方を選ばれる方が多いです。 

樋 口 委 員  市で調理員を募集しても不足しているのに、企業など受託する事業者は

人材確保ができるのか気になります。単価を上げるなどしないと難しい

のでは？そうなると今と同じ１３０万円の問題が出てくると思います。 



       また、学校給食は年間１８０食程度になるので、高い給料で安定した人

材を確保するには仕事量が少なく、企業給食などと抱き合わせるなどし

ないと仕事量が確保できないのではないでしょうか。 

部   長  事業者の場合の方が処遇は良いと聞いています。人員が余分に確保され

ているので、休みやすさがあり、また扶養の範囲内で働けるよう時間を

調整できたり、長時間勤務も選択ができ、様々な働き方が選べられるよ

うです。市が直接雇用した場合は、勤務時間は４時間と５時間、月額勤

務しかなく、また余剰人員がいないため、休みづらさもあります。その

制限がなくなるので、やはり民間の方が働きやすく、今までと違った人

の確保ができるのではないかと思います。 

樋 口 委 員  確かに民間の方が融通はききやすい。働き場が多ければ、行き来きもし 

       やすいですね。 

学校教育課長  調理業務を委託にするだけなので、メニューが変わったり、給食費や食材が

変わったりすることはなく、児童生徒や保護者に大きな影響はないです。調

理員が、今まで従事していた学校行事への参加はなくなりますが、給食週間

や日々の交流、声掛けなどは変わりません。 

樋 口 委 員  委託にすることで、今までのように用務員や栄養士が調理業務の手伝いに

入ることもなくなりますね。 

波多野委員   献立は委託業者が作成するのですか。 

学校教育課長  献立は今までどおり栄養士が作成します。 

部   長  委託に関する予算は債務負担行為が約３億円、６校委託する場合と直営の差

額は年間２千万円程度です。 

小 南 委 員  ６校で２千万円かかりますが、調理員の人員確保のための労力やその人件

費が削減され、また用務員さんが用務業務に集中できたり、養護教諭や栄

養教諭が落ち着いて仕事に取り組めるなど、委託にすることで見えないプ

ラスがたくさんあると思います。委託を進める中で、それが数値化できれ

ばよいですね。 

部   長  委託の一番大きなメリットは、安定的な給食の提供ができることで、今ま

で欠員やコロナ等の影響で、非常食の提供なども実施していたが、委託に

することでそのようなことはなくなります。綾部市の自校調理方式を安定

的に続けるためには、調理業務の委託しかないと思います。 

全 委 員  （承認） 

部   長 （台風７号による被害状況について、令和４年度教育委員会事務事業の点

検・評価について） 

学校教育課主幹 （教職員の時間外勤務の状況について、生徒指導上の問題状況について、

京都府・全国学力学習状況調査の結果について） 

学校教育課長  （飛び立て！中学生海外派遣事業について、京都府・近畿中学生総合体育大

会の結果について） 

社会教育課長  （社会教育事業の実施について（人権セミナー）） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は、９月２５日１３時３０分から行います。 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

１ 会議開催の日時 令和５年９月２５日（月）１３時３０分～１４時３０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 村 上 元 良 

教育部長 大 槻 伸 一 

学校教育課長 斉 藤 さおり 

社会教育課長 立 藤 江 理 

学校教育課主幹 青 木 賢 次 

４ 議事の大要 

教 育 長  ９月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお願

いします。 

全 委 員 （承認） 

教 育 長  私の９月の活動報告と１０月の活動予定を報告させていただきます。 

ブロック一貫教育推進会議、臨時校園長会議、災害対策本部会議、運動会・

体育祭、９月議会本会議等 

＜以下予定＞ 

ピンクリボン運動点灯式、教育委員辞令交付式、近畿都市教育長研究協議会、

市戦没者追悼式、第２回京都府都市教育長協議会、ジャンボリー開村式等 

教 育 長  本日は付議事項がありませんので、報告・連絡事項について説明をお願いし

ます。 

部   長 （９月議会、新型コロナウイルス感染症、インフルエンザの状況について） 

学校教育課主幹 （第２回部活動地域移行検討委員会の報告、綾部市中学校新人体育大会の

結果について、教職員の時間外勤務の状況について、生徒指導上の問題

状況について、いじめアンケート結果について、令和６年度京都府立高

等学校募集定員について） 

社会教育課長  （２０歳の集いについて、新図書館の開館について、社会教育事業の実施に

ついて（あやべジャンボリー、人権セミナー）） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は、１０月３０日１３時３０分から行います。 

５ 委員署名 

 

令和５年１０月３０日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

１ 会議開催の日時 令和５年１０月３０日（月）１３時３０分～１４時３０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 村 上 元 良 

教育部長 大 槻 伸 一 

学校教育課長 斉 藤 さおり 

社会教育課長 立 藤 江 理 

学校教育課主幹 青 木 賢 次 

４ 議事の大要 

 

教 育 長  １０月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお

願いします。 

全 委 員 （承認） 

教 育 長  私の１０月の活動報告と１１月の活動予定を報告させていただきます。 

ピンクリボン運動点灯式、教育委員辞令交付式、近畿都市教育長研究協議会、

市戦没者追悼式、第２回京都府都市教育長協議会、ジャンボリー開村式、い

じめ防止対策推進委員会等 

＜以下予定＞ 

第７１回綾部市総合文化祭、第３０回小学校音楽交流会、第４０回中学校連

合音楽祭、第６５回全綾部市人権教育研究大会、いじめ問題対策連絡協議会、

あやテラス竣工式等 

教 育 長  付議事項について説明をお願いします。 

社会教育課長  （議第２５号 綾部市放課後児童健全育成事業の実施に関する条例施行規

則の一部改正について） 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  つづきまして、報告・連絡事項について説明をお願いします。 

部   長 （令和５年度全国学力学習状況調査の結果について、あやテラス竣工式に

ついて） 

学校教育課主幹 （教職員の時間外勤務の状況について、生徒指導上の問題状況について、

いじめアンケート結果について、中学３年生進路希望調査） 

学校教育課長   （第３１回中丹中学生駅伝大会の結果について、令和６年度八田幼稚園募

集、学校教育課事業の実施について） 

社会教育課長  （市内一斉声かけについて、全綾部市人権教育研修会、人権セミナーについて、

社会教育事業の実施について） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は、１１月２２日１３時３０分から行います。 

 

 

 


